

CONSIDÉRATIONS

POUR LA VEILLE DE LA NEUVAINÉ.

Motif de confiance dans le Vénérable Serviteur de Dieu, J. B. de la Salle.

~~~~~

Les grâces singulières obtenues par l'intercession du tendre ami des enfans doit inspirer une juste confiance dans les mérites de ce grand serviteur de Dieu. Nous rapportons ici quelques faits qui intéressent les enfans, pour qui sont rédigés ces exercices, afin de leur faire comprendre que celui qui les a tant aimés pendant qu'il était sur la terre, ne le oublie pas maintenant qu'il jouit dans le ciel de la récompense qu'il a méritée par les vertus qu'il a acquises en travaillant à sanctifier le jeune âge.

En l'année 1703, le serviteur de Dieu sut qu'un petit garçon qui fréquentait les Ecoles Chrétiennes de la paroisse St. Sulpice, tombait du haut mal; il le fit venir, et lui donna un certain breuvage qu'il composa sur-le-champ, sans doute pour échauffer l'effet et les